

Billy Joel dice estar “bien” pese a diagnóstico de trastorno cerebral

En mayo el cantante reveló que sufría de hidrocefalia, por lo que canceló todos sus shows. “Estoy haciendo lo mejor que puedo para recuperarme”, dijo a revista People.

Agencia AP

Billy Joel está mucho mejor y el cantante de “Piano Man” quiere que sus fans lo sepan. En mayo, Joel canceló todos sus conciertos en Estados Unidos y Reino Unido después de ser diagnosticado con acumulación de líquido en el cerebro que ha afectado su “audición, visión y equilibrio”. La condición se llama hidrocefalia de presión normal, “un trastorno cerebral que puede afectar las habilidades relacionadas con el cerebro, incluyendo el pensamiento y la concentración, la memoria, el movimiento y más”, señaló Clínica Cleveland.

Joel dijo en una entrevista con revista People: “Sé que mucha gente está preocupada por mi salud, pero estoy bien. Lo que tengo es algo que muy pocas personas conocen, incluyéndome a mí, sin importar cuánto intentes investigarlo. Estoy haciendo lo mejor que puedo para lidiar con ello y recuperarme”.

Joel, de 76 años, expresó:



AP PHOTO/CHRIS PIZZELLO

El cantante canceló en mayo una gira por EE.UU. y Reino Unido.

“Fue aterrador, pero estoy bien. Solo quería que la gente supiera que no se preocupara por mí, no estoy gravemente enfermo ni nada por el estilo”.

También habló sobre su salud en un episodio del podcast Club Random, del comediante Bill Maher, diciendo al anfitrión que se siente “bien” y agregó: “Mi equili-

brio es terrible. Es como estar en un barco... Siguen refiriéndose a lo que tengo como un trastorno cerebral, así que suena mucho peor de lo que estoy sintiendo”.

Añadió que sus problemas de salud no están “resueltos”, pero “todavía se están tratando”.

Un representante de Joel declinó hacer comentarios adicionales.

En marzo, el cantante de “Uptown Girl” anunció que se sometió a una cirugía y a terapia física. Un comunicado en ese momento decía que los médicos esperaban que se recuperara completamente. No está claro si sus problemas en ese momento estaban relacionados con la hidrocefalia.

La afección puede causar problemas para caminar controlar la vejiga y pensar con síntomas que empeoran si no se tratan. Es relativamente rara y puede ser difícil de diagnosticar. Puede tratarse con éxito mediante cirugía para instalar un tubo que drene el exceso de líquido. Los pacientes necesitarán terapia física en algunos casos, además de cirugía.